危機管理体制」の構築

田

宏彦

議員

議

本方針」を策定し、各小・中学校も、

弁どおり「大網白里市いじめ防止基

本市教育委員会は、昨年末の答

学校の実情に応じた「いじめ防止基

本方針」を策定しているが、

識向上を図ることについては課題と

して研究したい。

答 条例の制定及びいじめ防止の意

識を高める展開をしては如何か?

いじめゼロ みんながみんな 友達だ~

1明るくいじめゼロの学校、明るくいじめがち続け、多くの人に広め、千葉県の創修で

(5)

加藤岡

美佐子

議員

## ンター」 について「東千葉メディカ

ル

セ

による医療センター計画で、 もと建設されたものです。一市二町 いのテーブルから離脱して8年間の 核病院として、東千葉メディカル センターが4月にオープンしまし 病院が4月オープン前に一般向け 大網白里は高見の見物でした。 建設費85億6千万円の県支援の 人的支援、免震構造への変更に 山武の医療過疎地区に地域の中 プラス9億円と膨大な支援の 話し合

はなく、運営に一部でも関与してほ 県には建設費を支出して終わりで いというのが構成市町としても

学されたと聞いております。

様が、大きな関心と期待を持って見

が、本市から約450名の住民の皆 に院内施設の公開があったそうです

> ます。まず医療圏としてテーブルに ネックになっている事が充分わかり ではないかと思います。 つかせていただき、それからの段階

おいては、山武医療圏への勧誘や協 いかが受け止めますか。金坂市長に 大網病院の現状と今後の方針を伺い 歯切れが悪い。市長の本心と決意、 力を要請され、明確な回答を避けて した。同僚議員の皆様、この事実を 大網白里市の住民であったと聞きま た患者も、入院されて手術第1号も 病院オープン後、即救急搬送され

後、県関係市町村と協議してまいり じた財政支援を求められている。今 急への位置づけの中で医療割合に応 夷隅地域を保健医療圏とした3次救 市長 本年1月に県から山武、長生

75 % 来数10%減、入院病床稼働率70%~ 答 大網病院の現状は前年に比べ外 常勤医師数が2年前に比べて

> 役割を明確にして、東千葉メディカ 地域における大網病院の果たすべき フル回転で外来診療を行っている。 内科医が3名減少しており、院長が り上げたいと考えている。 ルセンターとは、緊密な連携、協力 制のもと補充し合える関係をつく

## について 問 ご当地グルメグランプリの開発

の二品を選定し「大網いちごロー ル」も商品化しました。 「いわしっコロ」と「ぴいコロ」

の避難道路の進捗状況は。 津波等の災害時海岸の北部から

いる。 まとまり、 答 た狭隘部の道路拡幅について計画が 北今泉等覚寺から準県道を超え 用地の協力をお願いして



は ?

ボンキャンペーンなどを参考に、意 ○いじめゼロを目指したイエローリ 答弁している。千葉県は条例制定し 動向を見ながら研究課題としたいと 基本方針」の条例化について、県の たが、本市は如何するのか? ○昨年12月、教育長は「いじめ防止

う取り組んでいただきたい。 今後の運用にあたり、不備のないよ 実効性のある防止策が求められる。 教育委員会、各学校においては、 「学校給食の異物混入対策」に

ついて伺いたい。 いるが、本市の「異物混入対策」に 人する事案が、各地で続けて起きて 昨年、学校給食に金属片や虫が混

千葉県いじめゼロ子どもサミットによる「いじめゼロ宣言

ついて質問する。

るが、 の機器の耐用年数を約8年としてい ○調理機器メーカーでは、ほとんど 状況を把握する必要があるのでは? ○責任ある立場の者が、調理現場の 本市の調理機器の交換の基準

あった調理機器と同様の古い機器が 何台もある。耐用年数の大幅に経過 57年購入の野菜切り機など、事故の ○調理機器備品台帳によると、昭 した調理機器を交換することが必要

事故防止の観点から交換をすべきと 大幅に経過した調理機器については、 修理を行っている。また耐用年数の 校の栄養士が確認しております。本 してまいりたい。 認識しており、今後、 があった場合は、早急に部品交換や ません。施設や給食調理機器の不備 答 調理現場の状況等は、日常各学 の調理機器の交換の基準はござい 計画的に更新

住、定住支援」、「市役所の接遇応対 ルギー対策」、「食中毒対策」及び「人 口減少対策」、「消滅可能性都市」、「移 ス基本指針」の策定について質問し 向上」、「大網白里市コンプライアン このほか、学校給食の「食物アレ

# 救急部門への財政支援を!東干葉メディカルセンターの

堀本

孝雄

議員

か 今回5人の幹部職員の早期退職 どのように受けとめている

副市長 慰留に努めたがそれぞれ意 と思うがどうか。 命救急センター事業部門への財政支 志が固く、その思いを尊重し私とし 援要請に対し前向きに取り組むべき ては非常に残念という気持ちです。 東千葉メディカルセンターの救

まいりたいと思っております。 並びに関係市町村と十分協議をして 今後、財政支援については、

お尋ねします。 旧白里高校の利用計画について

員会では予定していると聞いており あり、7月に地元説明会を県教育委 として、平成27年4月に開校予定で 答 (仮称)大網白里特別支援学校

> についてお の安全対策

尋ねします

所のうち、 の要対策箇 答 みどりが丘 43 カ 所

> さ上げ工事と一緒に進めていくと な設計を実施の上、波乗り道路の

ことです。

昨年の台風26号の検証と対策は

大竹地区の抜本的な解決策とし

する予定とのことです。またアン を開催し、平成27年度より工事着 る詳細設計を実施の上、地元説明 し、本年度に細部の構造等を検討 かさ上げすることを基本的な構造 ところ、波乗り道路を標高6mま

事業主体である千葉県に確認し

**-パス部分の構造についても、詳** 

歩道整備工事の着手など5カ所を予 終了し、今年度中に増穂幼稚園前の 定しています。残り6カ所について 設置等、 は順次対応していく予定です。

ついての今後の進め方と予定及びア ンダーパスについてお尋ねします。 問 津波対策にかかわる防護施設に

先

進地の視察を行うなどして検討し

昨年11月に検討会議を立ち上げ

答

連する認定こども園の整備計画の

白里第一保育所、大網幼稚園に



の交差点へ の信号機の 平成25年度までに32カ所が

及

び補修をしたところです。

水能力を高めるためのポンプ交換 水機場、堀川排水機場については、 図っています。白里地区の北今泉

引き続き金谷川改修事業の進捗

### 商業施設などへ、リフォーム助成を コンセンサスを大切にし、 ゴミの減量化を 佐久間 久 良

という言葉があります。さらに分別 る時ではないか。 を増やし、ごみを減らすことを考え 混ぜればごみ、分別すれば資源

変更は、ごみ集積場の広さ、 答 ごみ分別の細分化、収集方法の 収集費



のご負担など、さまざまな問題があ りますので、よりよい方法を模索し てまいりたい。 収集後の処分方法、市民の皆様

化の処理機購入の助成制度を行って ます。資源化、堆肥など環境に優し 問 紙くずやビニール類などは、再 させていただきたい。 ましては、先進事例を調査し、 きました。さらなる取り組みにつき 特に生ごみについては、各地で生ご 生可能であり、資源というべきもの 答 生ごみ削減の施策として、 みを活用した取り組みも始まってい い循環型の処理をしたらどうか。 研究

のが、住宅リフォーム助成制度。 何よりも地域活性化の起爆剤という 助成で大きな効果が上がる、そして 問の産業振興について伺う。 成額を50万円まで引き上げ、 少ない 限度額

う 達するまで何度でも利用できるよ

利 答 は補助額や利用回数の引き上げは 用していただきたいので、現時点 難と考えています。 限られた財源をより多くの方に

助 宅 問 び込めるし、市の活性化につなが は対象外。商業施設のリフォーム が対象で、商店などの商業施設な 成制度があれば、新たな入居者を 税収も増えるのではないか。 現在のリフォーム助成では、住

を 注視していきたい。 な助成は、今後、国等の動向など おり、対象とすることは困難。新 る部分には、補助対象から除外し は、店舗、事務所などの用途に供 現行の住宅リフォーム助成制度

性い だとかではなく、ぜひとも積極的 化も、市の施策のひとつ。国の動 というのではなく、商店などの活 取り組んでいただきたい。 交付税措置等がなければやらな

道 このほかに水道料金の引き下げ、 路整備などについて質問しました。